

Heimat – Sehnsucht Serbien

Heimat ist für mich ein Ort, wo man sich wohlfühlt.

Velesnica ist für mich dieser Ort.

Ich komme ursprünglich aus Serbien und bin dort auch geboren.

Mit drei Jahren kam ich mit meiner Familie nach Österreich.

Wenn ich gekonnt hätte, wäre ich in Serbien geblieben, weil mein Verhalten mehr dorthin passt und ich mich dort viel wohler fühle. Ich würde gerne jeden Tag zur Donau gehen, die nur sieben Minuten von meinem Haus entfernt ist, mit meinen Katzen spielen oder zu meiner Uroma gehen, die ich erst wieder im Juli 2019 sehen kann. Leider geht das alles nicht. Wattens ist aber nicht so schlimm, eigentlich ist es ganz OK. Immerhin lebe ich schon zehn Jahre hier. Wattens wird aber trotzdem nie eine Heimat für mich sein können.

Aber ich habe hier tolle Freunde gefunden, die Wattens für mich verschönert haben.

Anja Stevanovic, 4a